



BANCO CENTRAL EUROPEO

18 de noviembre de 2004

NOTA DE PRENSA

EL CONSEJO DE GOBIERNO PROSEGUIRÁ SUS DELIBERACIONES SOBRE DE LA NUEVA SEDE DEL BCE

En febrero del 2004, el jurado del concurso internacional de planificación urbana y diseño arquitectónico para la nueva sede del BCE en Fráncfort del Meno, Alemania, seleccionó las tres propuestas de diseño. El Consejo de Gobierno invitó entonces a los tres ganadores del concurso a revisar sus propuestas para subsanar las deficiencias de carácter funcional y técnico identificadas por el jurado.

En su reunión de hoy, el Consejo de Gobierno ha considerado las tres propuestas de diseño revisadas y ha estimado que requieren aún una evaluación adicional relativa, entre otros extremos, a los requisitos específicos establecidos por el BCE. El Consejo de Gobierno proseguirá sus deliberaciones a fin de llegar a una conclusión, a más tardar, a principios del año próximo.

Puede consultarse información más detallada sobre el concurso internacional y las propuestas de diseño en la dirección del BCE en Internet <http://www.ecb.int/ecb/premises>.

Banco Central Europeo

División de Prensa e Información

Kaiserstrasse 29, D-60311 Frankfurt am Main

Tel.: +49 69 1344 7455, Fax: +49 69 1344 7404

Internet: <http://www.ecb.int>

Se permite su reproducción, siempre que se cite la fuente